

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**  
**Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**Центральная Азия во внешней политики Республики Казахстан  
(1991 - 2016 гг.)**

Нурумбетов Бахыт Абаевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук М.В Данилович

Минск, 2017

## АННОТАЦИЯ

*Центральная Азия во внешней политике Республики Казахстан с 1991 по 2016 гг.*

### **1. Структура и объем дипломной работы**

Дипломная работа включает введение, 3 главы, 9 разделов, заключение, список использованных источников и литературы. Объем дипломной работы составляет 73 страницы. Список использованных источников и литературы составляет 66 позиций.

### **2. Перечень ключевых слов:**

ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ, РЕСПУБЛИКА КАЗАХСТАН, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ТУРКМЕНИСТАН, КЫРГЫЗСТАН, УЗБЕКИСТАН, ТАДЖИКИСТАН.

### **3. Содержание работы**

*Объект исследования* – внешняя политика независимого Казахстана.

*Предмет исследования* – внешняя политика Казахстана в Центрально-азиатском регионе в 1991-2016 гг.

*Цель исследования* – определение места и роли Центральной Азии во внешней политике Республики Казахстан в 1991-2016 гг.

*Методы исследования.* В работе использованы общенаучные методы системного, структурного, контекстуального, критического анализа, абстрагирования, конкретизации на основе принципов объективизма и структурного единства исследовательских задач, а также специальные методы: историческо-генетический метод, методы контент- и ивент-анализа.

*Результаты и их новизна.* Исследование является комплексным изучением внешней политики Республики Казахстан в Центральной Азии с 1991-2016 гг. В работе выявлены проблемы, определяющие необходимость углубления отношений. Рассмотрены двусторонние форматы сотрудничества.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Итоги работы могут быть использованы для дальнейших исследований внешней политики Республики Казахстана в Центральной Азии, при подготовке монографий и учебников.

## ANNOTATION

Nurumbet Bakhyt Abayevich

*Central Asia in the foreign policy of the Republic of Kazakhstan from 1991 to 2016.*

### **1. Structure and scope of the thesis.**

The thesis includes introduction, 3 chapters, 9 sections, conclusion, list of sources and literature used. The scope of the thesis is 73 pages. The list of sources and literature used is 66 entries.

### **2. List of keywords:**

CENTRAL ASIA, REPUBLIC OF KAZAKHSTAN, FOREIGN POLICY, TURKMENISTAN, KYRGYZSTAN, UZBEKISTAN, TAJIKISTAN.

### **3. The content of the work.**

*The object of the study* - the foreign policy of independent Kazakhstan.

*The subject of the study* - the foreign policy of Kazakhstan in the Central Asian region in 1991-2016.

*The purpose of the study* - to determine the place and the role of Central Asia in the foreign policy of the Republic of Kazakhstan in 1991-2016.

*The methods of investigation* are general scientific methods of systemic, structural, contextual, critical analysis based on the principles of objectivity and structural unity of research problems, as well as special methods: historical-genetic method, methods of content- and event-analysis.

*The results and their novelty.* The study is a comprehensive study of the foreign policy of the Republic of Kazakhstan in Central Asia from 1991-2016. The work reveals the problems that determine the need for deepening relations. Bilateral cooperation is considered as well.

*Reliability of materials and the results of the thesis.* The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

*Recommendations for using the results of work.* The results of the work can be used for further studies of the foreign policy of the Republic of Kazakhstan in Central Asia, in the preparation of monographs and textbooks.